
 
 
Martina Schwellnus-Fastenau      Karben, den 18. Juni 2021 
 
 
 
 
 
Anfrage Sachstand CDU Antrag vom 30. September 2020 
 
 
Sehr geehrte Frau Lenz, 
 
bitte setzen Sie die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung. 
 
Am 30. September 2020 hat die CDU Karben den Ausbau des Glasfasernetzes für Karben beantragt. 
 
Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

1. Fanden bereits Gespräche mit Telekommunikationsunternehmen, wie z.B. der Deutschen 
Glasfaser zum flächendeckenden Ausbau des Glasfasernetzes statt? 

 
2. Wird es demnächst eine Informationsveranstaltung für die Bürgerinnen und Bürger hierzu 

geben? 
 
Für die Beantwortung im Voraus vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Martina Schwellnus-Fastenau 
 
 


